



Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2022

Interpellation Nr. 84 Jean-Luc Perret betreffend Massnahmen für mehr Sicherheit für Velofahrende am Luzernerring; schriftliche Beantwortung

P225351

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat sieht die Notwendigkeit, an der Kreuzung Luzerner-ring/Burgfelderstrasse die Sicherheit für Velofahrende zu erhöhen. Zum heutigen Zeitpunkt ist noch offen, welche Massnahmen kurzfristig umgesetzt werden sollen. Dabei ist sehr sorgfältig zu prüfen, welche Massnahmen die Sicherheit an diesem Ort erhöhen, ohne gleichzeitig andernorts neue Risikosituationen zu schaffen.

